

Le 14 avril 2020

FESTIVAL ARTE FLAMENCO

Annulation de l'édition 2020

A la suite des déclarations du Président de la République du 13 avril 2020, les conditions ne sont plus réunies pour qu'ait lieu la 32^e édition du festival Arte Flamenco prévue à Mont-de-Marsan du 30 juin au 4 juillet.

Cette annulation est une décision difficile. Mais elle ne compromet pas l'avenir d'un festival qui rayonne au-delà de nos frontières. L'équipe d'organisation travaille dès maintenant sur les prochains rendez-vous que le festival pourra proposer lors de la saison 2020-2021.

Au-delà d'Arte Flamenco, nous pensons aussi aux publics, aux artistes, aux techniciens et, bien sûr, à tous les acteurs locaux associés aux évènements qui n'auront pas lieu cet été dans les Landes.

Le Département sera à leurs côtés pour garantir la pérennité de la vie culturelle landaise, facteur de cohésion sociale mais aussi d'attractivité pour nos territoires.

Xavier Fortinon

Président du Conseil départemental des Landes